



修学徳行

蟹中通信

第9号
令和5年12月22日
外ヶ浜町立蟹田中学校
校長 太田尚人

2学期終業式



2学期もあっという間に月日が流れ、無事に終業式をむかえることができました。これまでの教育活動に御理解と御協力をいただきました保護者や地域の皆様に改めて感謝申し上げます。お陰様で大きな成果を上げ、子ども達の成長へつなげることができました。83日間の教育活動が充実し、実り多いものになりました。

「一年の計は元旦にあり」よく耳にすることわざですが、「何事も最初に目標や計画、準備することが大切」という意味です。9日後には令和5年が終了し、令和6年の元旦を迎えます。生徒の皆さんには3学期の始業式までに、必ず新年の抱負（**夢や希望**）を抱いてほしいと思います。

3年生は、4月から人生の節目を迎え、大きな岐路、新たな進路に向かって大きく歩み出します。2年生は最上級生として蟹田中学校の顔となり、先輩からの良き伝統を引き継ぐとともに後輩の手本とならなくてはなりません。1年生は、中堅学年として先輩を見習い、後輩の手本にならなくてはなりません。各学年にふさわしい抱負を抱いて下さい。「**夢**」や「**希望**」は人を前向きにしてくれます。決意を新たにできる冬休みにし、3学期始業式には全員が元気よく登校してくれることを願っています。

最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様には、今学期を含めこの1年間大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。よいお年が迎えらるることを願い、2学期終了の挨拶とさせていただきます。

生徒代表スピーチ

2学期頑張ったことと冬休みの目標 3年 小笠原 雫



私が2学期頑張ったことは2つあります。

1つ目はスピーチコンテストです。夏休みから約1ヶ月間、毎日練習を重ねてきました。人前に出て話すことが苦手な私にとっては大きな挑戦でした。コンテスト当日は緊張で言葉が出てこなかったり、焦って文章を飛ばしてしまったり、練習通りにはいかず悔しい思いをしました。しかしスピーチコンテストに出場したことで、少しだけ人前に出て話すことに自信が持てるようになりました。

2つ目は委員会活動です。3年生になって後輩を引っ張っていく側になり、昨年よりも自分の仕事に責任をもって活動することができたと思います。蟹中祭では自分から積極的に原稿の確認をしたり、改善点を考えたり良い蟹中祭を作れるように頑張りました。また、委員会の話し合い活動の中でも自分の意見をみんなに伝えてより良い委員会にできるように努力しました。

そして冬休みの目標は、毎日机に向かって勉強することです。苦手なところをしっかりと把握し、少しでも苦手なところを減らせるように頑張りたいです。受験を控えた今、3年生はそれぞれが自分の行きたい志望校に合格できるように勉強を頑張っています。全員が志望校に合格できるようにクラスで丸となって勉強への意欲を高めていきたいです。



2学期を終えて 2年 布宮 茶々



私が2学期に頑張ったことが2つあります。1つ目は委員会活動です。

3年生が委員会を引退し、私たち2年生が活動の中心になりました。私は委員長の代理として委員会を進めることがありましたが、先輩方に教えてもらい、委員長がやっていたことを思い出して進めることができてよかったと思います。

2つ目は部活動です。私は、卓球部女子部長になりました。男子部長がいない時に部員をまとめて部活動に取り組めたのがよかったことです。来年も部員と協力して、新しく入ってくる1年生も含め、一緒に活動したいです。

しかし反省点もありました。1つ目は勉強です。

いつも家に帰ってから勉強する時間が短く、テストであまり良い点が取れませんでした。自分の好きなことに時間を割いてしまい、得意な教科ばかり勉強していたからです。点数が悪くてヤバいと思う反面、次もあるしっかと思ってしまう。でも残りのテストの回数も少ないので、私は冬休み明けのテストを特に頑張りたいと思います。来年度は受験生になるので2年生で勉強したところを復習し、冬休み明けテストでは、合計点数を前回よりもプラス50点にしたいです。また、忘れ物が多いことも改善していきたいです。

2つ目は挨拶です。私は生活委員ですが、朝の挨拶運動であまり大きな声で挨拶ができませんでした。また、教室に入るときは挨拶していませんでした。委員として気持ちの良いあいさつの手本になるように、これからは朝から大きな声で挨拶をしていきたいです。そのためにも、体調管理に気をつけた生活を心がけていきます。私は2学期を振り返ってみると、あっという間に感じました。港まつりや蟹中祭などの行事がたくさんありましたが、全ての行事で手を抜かなかったのがよかったです。きっと3学期もあっという間に過ぎてしまいます。3年生になる前に、反省点を少しでもいい方へ変え、テストの点数を上げ、リーダーになる自覚を持って生活したいです。

2学期を振り返って 1年 高坂 奏羽



私は2学期を振り返って、反省点が2つあります。

1つ目は生活です。最近、雪が降り寒くなっていて、朝、布団から起き上がるのに少し時間がかかるときがあります。そのため、家を出る時間が遅くなってしまっています。これを踏まえて、いつもよりも早い時間にタイマーをセットするなど、様々な工夫をして、朝の時間に遅れないようにしようと思います。

2つ目は学習です。私は1学期のテストより、すごく点数が下がりました。その理由は2つあります。1つ目は学校や家での勉強時間が減っていることです。以前より30分程度勉強時間が減っていました。2つ目は授業内容で分からない部分があることです。この2つの理由を含めて、少しずつでも勉強時間を増やして、分からないところがあったら先生に聞くようにしていきたいと思っています。そして冬休みも計画的に課題を終わらせて行きたいと思っています。

3学期では、日頃のあいさつや、先生、仲間とのコミュニケーションをとることを意識して学校生活を楽しまたいと思っています。



1	月	元日	年始休業
2	火		
3	水		年始休業
4	木		仕事始め
5	金		
6	土		
7	日		
8	月		成人の日
9	火		台湾派遣事業 3年授業日(模擬テスト)
10	水		台湾派遣事業 3年授業日(模擬テスト)
11	木		台湾派遣事業
12	金		台湾派遣事業
13	土		
14	日		
15	月		始業式 4時間授業
16	火		冬休み明け実力テスト 避難訓練
17	水		諸費 3年願書作成~19日
18	木		ALT
19	金		ALT SC 英語検定
20	土		
21	日		
22	月		SSW
23	火		
24	水		
25	木		ALT 新入生説明会・体験入学
26	金		ALT
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

風邪・インフルエンザが流行ってきました。感染症対策をしっかり行い、充実した冬休みを過ごしてください。